



Nombre del alumno: Jessica Damaris Alcázar Pinto

Nombre del profesor: Edwin Fabián Burguete Trejo

Licenciatura: Arquitectura

Materia: Método del diseño

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: Ensayo
'Paisajismo'**

ENSAYO PAISAJISMO Y SU IMPORTANCIA EN LA ARQUITECTURA.

INTRODUCCIÓN: Resulta muy interesante constatar como la arquitectura del paisaje se ha consolidado desde años recientes y como va cobrando cada vez mayor trascendencia. En gran medida, esto es resultado de la toma de conciencia de la colectividad sobre la importancia de convivir con la naturaleza, que ha sufrido el embate y la destrucción, cada vez mas voraz del hombre. **El paisajismo** abarca la planificación, el diseño, la gestión, la conservación y la rehabilitación de los espacios abiertos. Un arte que cobra cada vez más importancia en los entornos urbanos, donde influyen desde el desarrollo residencial y urbanístico hasta la planificación de zonas verdes y de recreo. Una vez identificado este punto, podemos continuar con el tema, ya que es importante que quede resueltas todas las dudas que se pueden presentar al abordar al tema. El ser humano siempre ha tenido una inclinación por permanecer y ser recordado a través de la construcción, ya sea por necesidad, por dejar un legado o sencillamente por vanidad. Pero, ¿qué pasa cuando lo que construye comienza a afectar el mundo que nos rodea? ¿Quién se encarga de conservar nuestros espacios funcionales, sostenibles y estéticamente agradables? En respuesta a estas preguntas, la disciplina de la **arquitectura del paisaje** entra en escena; ésta se encarga de resolver la habitabilidad del espacio abierto a través de la planeación, el diseño y la construcción consciente sobre el entorno social y cultural que nos rodea, así como también de la configuración del medio ambiente. Los profesionales en la

arquitectura de paisaje trabajan y diseñan en ambientes que van desde una ciudad, una zona rural, un parque urbano, un desarrollo habitacional o un edificio en particular.

Desarrollo: La pregunta realizada en este tema es ¿Cuál es la importancia en la arquitectura? El arquitecto paisajista tiene una gran responsabilidad, la importancia de su trabajo recae en la necesidad de preservar y proteger las necesidades de desarrollo de generaciones presentes y futuras. Su trabajo está relacionado con el desarrollo sustentable y tiene una gran injerencia en la construcción de proyectos sociales y ambientales, creando una relación profunda entre este último y los elementos construidos, con el objetivo de fomentar la calidad de vida del ser humano y la armonía entre estos dos elementos. A través de este trabajo paisajístico, las dinámicas sociales de los espacios pueden removerse dando lugar a otros nuevos espacios para el impulso de distintas experiencias de convivencia que aporten beneficios personales y mejoras en el estado de ánimo, espacios que promuevan la cultura, la recreación, así como talentos y negocios locales.

RESUMEN Y CONCLUSIÓN: La gran mayoría de nosotros estamos destinados a vivir en ciudades, por lo que el paisaje urbano se convierte en paisaje para todos. Los paisajes naturales que antes podíamos apreciar se han ido modificando con los pasos de los años, así como los diferentes estilos de vida que van surgiendo con ello. Si tenemos en cuenta que más del cincuenta por ciento de la población del mundo vive en las ciudades, entenderemos la necesidad de que el desarrollo de ellas debe evolucionar de modo satisfactorio para el conjunto de sus habitantes, para que ellos puedan lograr una mejor calidad de vida.